
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

12 月 9 日(土)18：00 12 月 13 日(水) 12 月 20 日(水)12：30 12 月 27 日(水) 

クリスマス家族会 

名古屋観光ホテル 
例会変更（９日へ振替） 年次総会 休会（定款 7-1） 

 

第 2842 回例会報告 12 月 6 日(水)晴れ N o .18 

☆点  鐘☆ 会長 永井伸治 

☆司  会☆ 会場副委員長 菅原勝行 

☆唱  和☆ 君が代 奉仕の理想 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 永井伸治 

     今月 12 月は、ロータリー

特別月間の「疾病予防と治療月

間」です。我々人類の歴史は、

様々な感染症との闘いの歴史

と言っても過言ではないでし

ょう。紀元前のエジプトのミイ

ラからは天然痘の痕跡が見つ

かっており、中世ヨーロッパで 

は、人口の 3 分の 1 が死亡したとされるペス

トや 1918 年から世界中で 4000 万人が死亡し

たとされるスペイン風邪が流行しました。そ

の他にも、ハンセン病、梅毒、はしか、百日

咳、シフテリア、破傷風、コレラ、チフス、

結核など、さまざまな感染症のパンデミック

（世界的大流行）は、多くの人命を奪うとと

もに、社会経済にも大きな影響を及ぼしてき

ました。 

取分け、ロータリーでは、ポリオ根絶を旗

印に世界中でキャンペーンを行っています

が、先ほど述べた他の感染症についても疾病

予防と治療に対し、国際ロータリーから多額

の資金が充てられています。会員各位には、今

一度その点をご理解いただき、ご自身からの寄

付金がそこに充てられ、「世界で良いことをす

る」一助になっていることをご認識いただきた

いです。 

さて、本日は、論語好きの妻に影響を受けた

私が、好きな論語を 3 篇ご紹介したいと思いま

す。 

①「遠き慮り無ければ 必ず近きに憂あり」＝

「もし目の前の安さに慣れて、先々のことや縁

遠く思えるようなことまでよく考えておかな

いと、必ず足元から心配なことが起こる。」（ロ

ータリークラブの本年度会長職を指名された

約 2 年前の今頃に深く胸に刻んだ言葉です。） 

②「己の欲せざる所 人に施すこと勿れ」＝「自

分が人からされたくないと思うことは、ひとも

嫌なのだから、それを人にしてはならない。己

の心の如く、人の心を考えてやること。」（[DEI]

多様性＝Diversity、公平さ＝Equity、包括・

一体性＝Inclusion を念頭に活動するロータリ

ークラブの目指すところです。） 

③「君子は和して同ぜず 小人は動じて和せ

ず」＝「学徳ともに備わった君子は、協調性に

富んでいるが、ただ訳もなく同調することはな

く、学徳の少ない小人は、雷同はするけれども

協調性には欠けている。」（「みんな違って、み

んないい。」の如く、年齢、職業、個性様々な

会員同志が楽しく集い、楽しく奉仕活動をする

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月 /日 (曜 日 )時 間  メークアップ会場 

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 加藤太平 

会 員 総 数 56 名 前々回修正 11 月 16 日    

出 席 

会 員 数 

35 名 出 席 

会 員 数 

    34 名 

(内免除 5 名) (内免除者 5 名) 

欠 席 者 数 
 21 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 9 名 
(内免除者 8 名) 

出 席 率   72.92％ 修正出席率 89.58％ 

 
今週のメークアップ 

山脇敏夫・横井定・宮﨑忠広（B.D）後藤啓行（C.O.M）後藤貴浩・伊藤浩一・加藤亮介・鬼頭好信・伊藤賢

治（D2760） 

 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：永永井井伸伸治治／／副副会会長長：：小小島島洋洋一一  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：金金森森貴貴史史／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill：：rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL""hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//""  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ために、協調性に富んだ組織力を高めて参りた

い。） 

本年度の上半期最終月間に入りました。会員

皆様と共に、楽しく、健康で、素晴らしい新年

が迎えられますことを祈念しまして、本日の挨

拶とします。 

 

～Today’s Information～ ◆◆報告事項◆◆ 
◇◇幹 事 報 告◇◇       幹事：金森貴史 
◆2023-24 年度第 6 回理事会議報告 

開催日時：2023 年 12 月 6日(水)13：30 開会 

開催場所：尾張大國霊神社 

報告事項    
(1) 退会届受理について 

入山会員より 12 月末をもって退会する旨届出受理 
(2) 2024-25 年度 役員選考指名委員会より報告 
 →本日報告 
(3)尾張中央 RC 創立 40 周年式典への祝儀について 

祝儀として 10 万円持参 
(4) 2023-24 年度西尾張分区 IM について 
 日時：2024 年 3 月 2 日 土曜日 受付 15：30～ 
 場所：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｺｰﾄ名古屋 
  名古屋市中区金山町 1-1-1 TEL 052-683-4111 

出席者：全員登録にてお願い致します。 
登録料：1 人 14,000 円 

 
議    題         
(1) 次年度地区委員会への出向について 

防災対策委員会    永井伸治 
会員増強委員会    加藤太平 
公共ｲﾒｰｼﾞ向上委員会 真野寿樹 
ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員会    大宮隆志 
ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ奨学生 
平和ﾌｪﾛｰ委員会    宮﨑忠広 
以上の５名の会員が出向することを承認 

(2) 秋の家族会決算について→承認 
(3) 夜間例会決算について→承認 
(4) カウラ留学生ルービーさんご招待について→承認 
(5)  ロータリー希望の風奨学金への支援協力について 
→前回からの議案ですが地区内多くのｸﾗﾌﾞが協力して

いる点、当ｸﾗﾌﾞも例年協力しているので本年度も一人

千円をﾆｺﾎﾞｯｸｽから支出します。 
(6)  稲沢市スポーツ協会に対する協会団体育成費につ

いて（例年社会奉仕委員会より支出）→社会奉仕委員

会より支出 
(7) 下期からの出席管理の件→詳細を記載した議案で

もう一度持ち回り理事会にて提案。 
 

◆2023-24 年度持ち回り理事会議報告 

開催日時：2023 年 12 月 9日(土) 

議    題 →以下承認        
(1) 2023-24 年度下期からの出席管理について 
2020 年 5 月 20 日に当時のガバナー名で「RI 理事会報告」

という文書が出され、欠席要件については各ｸﾗﾌﾞ理事会に

て機関決定するよう通達されました。 

この文書を受けて当ｸﾗﾌﾞ当該年度理事会では、会員の健康

を守るため、感染予防のため欠席を希望される会員を欠席

扱いしないという事項を含め、例会開催のｶﾞｲﾄﾞﾗｲﾝを作

成し、見直しは状況に応じてすることを決定しました。 

今年度上期は、まだ地区内ｸﾗﾌﾞでｻｲﾝ受付（ﾒｰｷｬｯﾌﾟ）

をしているｸﾗﾌﾞが少なかったため、引き続きｺﾛﾅ禍から

続く措置を継続していましたが、今年 5 月に 5 類に移行

となってから数ｹ月たった現在、ほとんどの行事・会議

も対面で再開され、例会も通常開催できています。 

つきましては、来年１月の下期ｽﾀｰﾄに合わせて、ｺﾛﾅ

前の出席管理の方法へ戻すことを提案致します。 

ﾛｰﾀﾘｰの基本は、例会出席です。やむを得ず欠席する場

合はﾒｰｷｬｯﾌﾟをして補填するという基本に立ち返り、ﾛ-

ﾀﾘｱﾝとしての義務を果たす活動をしていきたいと思い

ます。 

→承認されました。下期から会員が欠席した場合、ﾒｰｷ

ｬｯﾌﾟで補填しないと100％出席が途切れますので出席管

理をしっかりしてください。 

 

◆新年 1 月 10 日(水)の例会前に正式参拝を行います。 

スケジュールは、 

11：30 抹茶呈茶  12：00 正式参拝 

御参加の方はお時間までにお集まりください。 

 

◆クリスマス家族会の登録料は、1 月 10 日に

預託金から引き落としさせていただきます。 

振込の方は、本日請求書をお渡し致しました。 

 

◆下期会費の振込用紙を配布しました。 

 

◆次月予定 

1 月 3 日(水) 休会(定款 7-1) 

1 月 10 日(水) 神社参拝 

幸福例会 会員表彰  

第 7 回理事会第２回委員長会議 

※1月は、理事及び委員長会議も合わせて開催致します。

委員長の方もご予定の方よろしくお願い致します。 

1 月 17 日(水) ｸﾗﾌﾞ・ｱｯｾﾝﾝﾌﾞﾘｰ 上半期報告 

1 月 24 日(水)例会日変更（27 日へ振替） 

1 月 27 日(土)3 ｸﾗﾌﾞ合同新年例会ﾎｽﾄ：名古屋清須 RC 

１月 31 日(水)  卓話 

 

◇◇ニコボックス報告◇◇ 

報告者：ニコボックス委員長 水野厚司 
伊藤(彰) おかげ様で 60 周年を迎える事が出来ました。

皆様に感謝 
(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました) 

永井小島副会長に大変お世話になりました 

入山山脇さん、先日はご丁寧に神橋の事をご教示いただ

き誠に有難うご在ました 

鈴木スピード違反で捕まりました。優しいお巡りさんで

免停にはなりませんでした。 

足立・山脇・金森・吉川(未)出席表彰をいただいて 

足立 夜間例会遅刻して申し訳ありません。 

金森・宮﨑 例会欠席のお詫び 

永井・小島・金森・足立・鵜飼・入山 

卓上花をいただいて 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ バ ース デースピ ーチ～          

～ 生 まれ 変わった らなりたい職業～      

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇ 
報告者：親睦活動委員長 新井仁志 

4 日生まれ 樋田文裕 

4 日で 66 歳になりました。ゴルフでいうと －６ で夢の

ような数字ですが、やっと「高齢者」の初心者マークも外

れましたので、まずは健康でパープレーを目指したいと思

います。 

 テーマの「なりたい職業」ですが、生まれ変わっても同

じような性格であれば、表舞台に立つよりは、裏方の仕事

のほうが性に合っていると思います。できれば、自分で仕

事を選べる環境であることと、天候にそれほど影響を受け

ない職業を選べれば、と思います。 

 

8 日生まれ  伊藤彰 

誕生日のお祝いありがとうございました。生まれ変わった

らなりたい職業は特にありませんが、人生 80 年を振り返

り、65 年程前、中学生の頃我が家へ来ていた豆腐売りの

親父さんと父の会話が鮮明に残っています。 

顔の相で事業の成功、破綻を見分けられるとの話です。 

実際にその通りになった事を思い出しています。 

当社も１度不良債権になった事例がありますが、私の見立

て通りになりました。当社も今期 60 周年を迎えました。

皆様のご指導をお願い致します。 

 

10 日生まれ 松原裕史 

現在の仕事のタイヤ屋は、妻の実家で跡を継いだわけです

が、自動車が好きなので合っていると思います。ただ、繁

忙期を迎えるたびに身体を壊しそうになるので楽な仕事

など無いのだなと思っています。なりたいと思っていた職

業のひとつに料理人がありました。料理は好きなのです

が、食べられない物が人より多く、味見が出来ないので断

念しました。生まれ変わったら何でも食べて、お酒を飲み

ながら接客する居酒屋店主とかいいなと思います。 

 

13 日生まれ 後藤貴浩 

私は生まれ変わったらサッカー日本代表で活躍する選手

になりたい。当時私が小学校時代、マラドーナに憧れ、部

活で毎日サッカーに明け暮れていた。しかし、まだ当時の

日本にはプロサッカーができておらずサッカーで飯を食

っていくという考えもなく、自分のサッカー人生は終了し

た。１８歳になると日本でプロリーグが発足されサッカー

で生きていくという選択肢が子供達に広がった。今、私の

子供は全員サッカーをやっている。そして私もサッカー指

導者のライセンスを取得しました。サッカー選手はあきら

めた夢だが、将来サッカー選手を目指す子供達のサポート

ができればと今は思っています。 

 

14 日生まれ 小島洋一 

ただ今は誕生日を祝っていただきありがとうございまし

た。14 日に 65 才ということで、高齢者の仲間入りをさせ

ていただきます。好きなお酒も加減しつつ楽しんでいけれ

ばと思います。生まれ変わったらなりたい職業は、無い物

ねだりということでコメディアンとしておきます。人の笑

顔を見るのは好きだけと笑いのセンスに乏しいので憧れ

ます。 

今後とも末永くお付き合いいただきますようお願いいた

します。 

17 日生まれ 加藤健司 

職業を意識したのは中学生の頃でしょうか。そのころ、

週に 1 度飛行機を操縦し、ほかの日はゆっくり魚釣りで

過ごす、というルフトハンザ航空のテレビ CM があり、

悠々と空を飛び世界中に行けるパイロットに憧れまし

た。眼鏡をかけだして目が悪いとダメと聞きあっさりあ

きらめました。学生のとき後輩に航空大学を受験した者

がいて、受けただけでもうらやましいと思ったもので

す。この機会に調べタラ、CM は実は整備員の話でした・・

ナント。今は眼鏡でもある程度の視力があれば拒否され

ないようです。 

 

20 日生まれ 岡田義夫 

そもそも私の今の職業も、私の望みで就いているわけで

は有りません。 

従って、生まれ変わったとしても、職種を選ぶ事は無い

と思います。望むとすれば、今のように沢山の仲間の一

員として、私の道しるべと憧れる人を、与えられた仕事

を成就できる様な生き方が出来たらと思います。 

７１歳になった今でも、『思い描く事』を生甲斐と感じ

て、毎日を過ごしています。 

生まれ変わっても、そんな生き方が出来る、職業に就き

たいと思う所です。 

お誕生日のお祝いありがとうございました。 

 

20 日生まれ 宮﨑忠広 

誕生日のお祝いをいただきありがとうございました。20

日で 50 歳になります。充実した 40 代を過ごすことがで

き、50 代もより中身がある人生を歩んでいけるよう精進

したいと思います。さて生まれ変わって就きたい職業

は、宇宙や航空に関わる仕事がしたいと思います。現世

の私の頭では到底叶いませんが…。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ◇◇第 38 回３ｸﾗﾌﾞ合同新年例会のご案内◇◇ 
開催日時：2023 年 1 月 27 日（土） 

受 付 16：30 

開会点鐘： 17：00 

講   演： 17：20 ～ 18：20 

懇親会開始 18：30 ～ 20：30 

開催場所： 名古屋マリオットアソシアホテル 16 階 アイ

リス 及び アゼリア 

登録料： 会員 18,000 円 同伴者 15,000 円 

全員登録でお願い致します。 

    
 

 

◇◇ロータリー女性の集いＰＡＲＴⅡのご案内◇◇ 

地区会員増強委員会よりロータリー女性の集い PARTⅡの

ご案内が届きました。 

参加ご希望の方は１月 17 日(水)までに事務局までお申し

出ください。 

 

◆日 時：2024 年 2 月 13 日（火）19:00～21:00 

◆開催方法：Ｚｏｏｍ 

◆内 容：  

①ガバナーご挨拶 

②委員長趣旨説明 

③国内複数地区の代表による発表「私の地区の女性会員の

現状と増強のアイディア」 

④グループトーク 

⑤グループトーク報告 

  

◆参加資格： 女性ロータリアンも、男性ロータリアン

も、ロータリーを知っている方も、まだ知らない方も、

女性会員の入会を検討中の皆様も、2760 地区の方も、他

地区の方も、どなたでも参加できます。 

◆登録料： 無料 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇名古屋芸術大学ローターアクトクラブよりご案内

◇ 

名古屋芸術大学ローターアクトクラブよりチャリティ

ーオークションの案内が届きました。 


